

## Antrag Nr. 07-O-21-0032

### SPD Fraktion

---

#### Betreff:

Fehlende Radwege-Anbindungen für Rambach  
SPD Fraktion

#### Antragstext:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Rambach möge beschließen den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden erneut zu veranlassen, die mit Antrag vom 22.11.2007 einstimmig beschlossenen Anfragen (= Beschluss Nr. 0039 vom 04.12.2007) bezüglich notwendiger Radweganbindungen für den Ortsteil Rambach zu beantworten.

Die dazu mit Schreiben vom 29.01.2008 erhaltene Mitteilung von Magistrat Pös bezieht sich allerdings auf keine der eingebrachten Fragen aus der Beschlussvorlage des Rambacher Ortsbeirates. Außerdem war ein hierin aufgeführter Beschluss der Stadtverordnetenversammlung entgegen eines Hinweises nicht beigefügt.

#### Begründung:

Wenn der Magistrat entgegen seinen Ankündigungen auch weiterhin nicht bereit ist - abgesehen von einigen Vorzeigeprojekten in der Innenstadt - die in Wiesbadener Vororten wie Rambach herzurichten und somit das in der Wiesbadener Presse wiederholt begründete Image von Wiesbaden als eine der fahrradunfreundlichsten Städte in Deutschland bestätigt, sollte dies nicht auch noch zur Missachtung von gewählten politischen Gremien führen, in dem diesbezügliche Anfragen inhaltlich einfach übergangen werden. Offenheit und Glaubwürdigkeit wären der bessere Weg.

Wiesbaden, 10.03.2008